



EQUIPE BERNOISE POSTFACH 3097 LIEBEFELD

Liebefeld, im September 2017

An alle Fahrer/Fahrerinnen der
EQUIPE BERNOISE

Eine Saison voller ereignisreicher Rennen geht bald zu Ende. In den letzten Jahren wurden im Schweizer Motorsport immer mehr Probleme erkennbar und haben zu Diskussionen geführt. Man spürt und hört die Unzufriedenheit von euch, auf und neben dem Rennplatz.

Aus diesem Grund will die EQUIPE BERNOISE euch zusammenbringen. Wir laden dich und auch deine Fahrerkollegen, die nicht in der EB sind, zu einer Diskussionsrunde ein.

Samstag, 14. Oktober 2017
14.30 Uhr im Bären Sand, Schönbühl

Als Verein möchten wir eure Anliegen zusammentragen und mit den verantwortlichen Stellen vermitteln.

Für weitere Fragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Bitte meldet euch unter vorstand@equipebernoise.ch kurz an.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme!

Mit motorsportlichen Grüßen

EQUIPE BERNOISE

Für den Vorstand
Cornelia Steck